

publirreportajes

## Un hito al interior de la casa de estudios

# UCSC formará a los nuevos cirujanos dentistas de la Región del Biobío

Los futuros odontólogos podrán comprender y abordar los desafíos epidemiológicos que enfrenta la población, así como trabajar eficazmente en entornos tanto públicos como privados.

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) lanzó la nueva carrera de Odontología, que comenzará a impartirse en el proceso de admisión 2025. Este programa académico se impartirá en la Facultad de Medicina UCSC, tendrá una duración de 12 semestres y se ofrecerá de manera presencial en jornada diurna en el Campus San Andrés.

La nueva carrera busca formar cirujanos dentistas con una sólida formación teórica y práctica en el ámbito de la Odontología. El programa les brindará herramientas para la promoción y prevención de la salud bucal, además de habilidades de investigación que les permitirán mantenerse a la vanguardia en su respectiva área.

Los estudiantes de Odontología en la UCSC no solo se enfocarán en aspectos técnicos, sino que también adquirirán conocimientos en salud pública y gestión de recursos. Esta formación les permitirá comprender y abordar los desafíos epidemiológicos que enfrenta la población, así como trabajar eficazmente en entornos tanto públicos como privados.

Respecto a esto, Patricio Manzárraga, decano de la Facultad de Medicina UCSC, enfatizó que

"la creación de esta carrera constituye un importante hito para nuestra facultad, porque estamos diversificando la oferta formativa en salud. Estamos comprometidos en ofrecer a nuestros estudiantes una educación de calidad que los prepare para los retos del futuro".

"Tenemos un gran propósito de

aportar profesionales dedicados a la resolución de patologías prevalentes en la población del país, en este caso, una disciplina del ámbito de la salud, dedicada a las enfermedades que afectan la cavidad bucal y sus anexos, jugando un papel crucial en la salud general y el bienestar de las personas", cerró Manzárraga.



Los estudiantes no solo se enfocarán en aspectos técnicos, sino que también adquirirán conocimientos en salud pública y gestión de recursos